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Bezirksratsherr Dr. Jürgen Junghänel
( Anfrage Nr. 15-3165/2017 )

Eingereicht am 22.12.2017 um 10:11 Uhr.

Hannah-Ahrendt-Platz - Bänke (DS 15-2872/2017 F1 und  DS 15-1100/2005)

Aus der zur Frage 1 und 2 umfänglichen und befriedigenden  Antwort zu obiger Anfrage 
ergibt sich, dass die Landeshauptstadt sich lobenswerterweise schon um diesen Platz 
gekümmert hat, aber am Land Niedersachsen gescheitert ist.

Ich hatte aber auch gefragt:
„Wo sind die Bänke, die nach DS 15-1100/2005 aufgebaut werden sollten?“

Geantwortet wurde nur:
„Im Fall eines geplanten Umbaus werden bei der gestalterischen Planung Bänke 
berücksichtigt.“

Diese Antwort kann nicht ganz befriedigen.

Deshalb frage ich:

1. Sind die Bänke 2005 nicht aufgebaut worden? Wenn ja: warum?
2. Sind sie aufgebaut worden, aber später abgebaut worden? Wenn ja, wo standen 

sie?
3. Wenn sie abgebaut wurden: unter welchen Bedingungen können sie wieder 

hingestellt werden.
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